

# Dandim Magelang Ajak Anggota Teladani Ahlak Rosulullah

Rony - [MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 15, 2023 - 16:13



*Sambutan Dandim dalam rangka pengajian Isra Mi'raj dan menyambut Bulan suci Ramadhan*

MAGELANG - Dalam memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan menyambut bulan suci Romadhon 1444 H/2023 M, Kodim 0705/Magelang menyelenggarakan pengajian di Masjid Baitul Janah yang berada di Makodim 0705/Magelang jalan Rst No 1 Kota Magelang dengan pembicara KH Ahmad Saikhu S.Pd.i. dengan tema "Meneladai Ahlak Rosulullah sebagai bekal pribadi

yang unggul". Rabu (15/03/2023)

Dalam sambutannya Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Djarot Susanto SH.,M.Si menyampaikan agar momentum Isra Mikraj sebagai refleksi diri agar menjadi hamba Allah SWT yang lebih baik.

Masih dalam sambutannya Dandim berpesan, kegiatan yang dilaksanakan hari ini sesungguhnya memiliki makna yang hakiki, dalam hal ini Peringatan Hari-hari Besar Islam merupakan media bagi seluruh kaum muslimin untuk menguatkan sinar Islam.

“Kegiatan ini sebagai upaya untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah, disamping yang juga tidak kalah penting adalah senantiasa bersyukur, atas segala nikmat yang telah dilimpahkanNya kepada kita,” tuturnya.



Sementara itu Kh Ahmad Saikhu S.Pd.i., dalam ceramahnya menyampaikan, banyak orang yang mengira bahwa ujian hanya berupa kesedihan dan kesusahan belaka, namun sebenarnya kesenangan dan harta merupakan bentuk ujian dari Allah juga.

Sebagaimana yang telah ditimpakan kepada Firaun, dia diberikan harta benda dan kekuasaan namun enggan bersyukur sehingga mereka kembali dihina kembali oleh Allah dengan sehinah-hinanya.

Namun bagi orang yang pandai bersyukur Allah telah berjanji akan menambahkan nikmatnya, sebagaimana Firmannya dalam Al-Quran yang berbunyi “Dan ingatlah juga, tatkala Tuhanmu memaklumkan; "Sesungguhnya jika kamu bersyukur, pasti Kami akan kami tambahkan nikmat Ku kepadamu, dan jika kamu mengingkari nikmat-Ku, maka sesungguhnya azab-Ku sangat pedih".

Sebagaimana dengan Nabi Sulaiman yang diberikan kekuasaan dan pengetahuan yang tinggi, maka ia bersyukur atas nikmat tersebut dan Allah pun meninggikan Nabi Sulaiman dengan derajat yang tinggi.

Begitulah pentingnya kita untuk bersyukur dalam kehidupan ini, banyak sekali kisah-kisah yang Allah abadikan dalam Al-Quran agar manusia bisa mengambil pelajaran dari hal tersebut. Meskipun kita tidak memiliki harta yang banyak, mobil mewah, rumah mewah, dan lain sebagainya.

"Namun rasa syukur kita kepada nikmat Allah yaitu sehat, tidak kurang satu apapun dalam fisik kita, masih bisa bernafas, nikmat islam, nikmat melihat, itu semua merupakan hal yang patut kita syukuri," terangnya.

Pengajian yang di laksanakan di Masjid Baitul Janah Kodim 0705/Magelang tersebut di ikuti oleh Seluruh Perwira staf beserta Istri, Danramil Jajaran Kodim 0705/Magelang beserta Istri dan perwakilan anggota Militer dan PNS dari tiap - tiap koramil serta perwakilan persit Ranting Cabang XXVI.

Pen0705/Mgl